



31 août 2016

## **Cérémonie de promotion à l'Ecole d'agriculture du Valais**

**(IVS).- La formation agricole enregistre un nouveau record avec la remise de 88 diplômes, huit attestations de formation professionnelle (AFP) et 80 Certificats fédéraux de capacité (CFC). La cérémonie de promotion des apprentis de l'Ecole d'agriculture du Valais a eu lieu ce mardi en présence de Jean-Michel Cina, chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire et de nombreux invités. Par leur réussite professionnelle, ces nouveaux diplômés sont les meilleurs ambassadeurs du monde agricole.**

Une représentante de cette promotion d'apprentis a fait partager à l'assemblée composée de quelque 250 personnes son expérience des trois années de formation vécues à Châteauneuf.

Le conseiller d'Etat Jean-Michel Cina a relevé que la Suisse bénéficie d'une capacité d'innovation importante et se retrouve pour la troisième année consécutive à la première place d'une étude menée au niveau mondial intitulée "Global Innovation Index". Les nouveaux diplômés ont été encouragés à poursuivre leur formation dans un domaine où les possibilités sont nombreuses.

### **CFC et AFP par filière**

Cinq agriculteurs et trois paysagistes ont reçu leur Attestation de formation professionnelle après leurs deux années d'apprentissage.

Répartition des Certificats fédéraux de capacité par filière:

- 16 CFC en agriculture
- 6 CFC en viticulture
- 10 CFC en arboriculture
- 13 CFC de caviste
- 7 CFC en culture maraîchère
- 24 CFC en horticulture paysagisme

### **Compétitions nationales et internationales**

La cérémonie de promotion a permis de mettre en exergue les excellents résultats obtenus par les apprentis qui ont représenté ou qui vont représenter Châteauneuf lors de compétitions nationales et internationales comme la finale suisse des horticulteurs-paysagistes, le championnat européen des métiers de l'agriculture – Agrolympics, l'Europea Wine Championship et Agriskills, le championnat suisse des métiers de l'agriculture, qui se déroulera du 1er au 4 septembre prochain.

**Guy Bianco, directeur de l'Ecole d'agriculture du Valais 027/606.77.05**

